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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
梅雨が終われば夏本番、制限のなく自由に過ごせる夏は久しぶりですね。海に行きたい人が多そうですが、
夏の山も捨てがたい?それとも海外?まだ予約していない方は今のうちに! 

息子が通う小学校で運動会が開催されました! 
台風一過で青空が晴れ渡り汗ばむ陽気の中、子ど

もたちが元気に体を動か
していました。 
⾧男の見せ場は綱引き。
一番後ろで引くという大
役を担うものの、赤組に
は力及ばず。悔しそうな

顔をしていました。 
子どもたちの掛け声を聞くと、日常が戻ってきた
なと感じますね! 
 

コロナで中止をしていた地元のお祭り、3 年ぶり
に開催されました! 
私が役員を務める町内会の
子ども会も毎年出店してい
て、今年も出店。 
ただ、お祭りの運営を経験
した役員が私を含めてほと
んどいません。 
ということで元役員に無理を承知で手伝ってもら
えることになりました。 
出し物はフランクフルト、お絵描きせんべい、焼

き鳥。地元の方々はみんなお
祭りを待ち焦がれていたよう
で、行列が絶えない! 
私は終始、焼き担当。 
火力が強いガスボンベで鉄板
を熱するので火傷などをしな
がらも、用意していた食材は
全て完売。 

大変でしたが子どもたちが美味しいと喜ぶ顔を見
ると嬉しくなるものですね。 
次回はさらに工夫を重ね、売りに売ります!  
 

先日、梅雨の合間のお天気の日に千葉の佐原に行
ってまいりました! 
夏に向かってだんだんと
気温も上がっていますの
で、どこか涼しい所はな
いかと色々調べた結果、
家からも割と近い佐原に
したという次第です。 
（ご存じの方もいらっし
ゃるかもしれませんが、
私は成田市在住です） 
当日はカラっと晴れた最
高の散策日和でしたが、
前日に振った大雨の影響から水路はかなりの増水
状態。水も若干濁っていたのでボートに乗るのは
あきらめました…。 
初めて知りましたが、佐原は伊能忠敬のゆかりの
地だそうで、生家や記念館など見どころもたくさ
んありました。 
古くからの蔵や町屋造りなど、和を存分に味わえ
る街並みに癒されました。 

おそらく伊能忠敬のご子息な
んでしょうが、伊能さんが営
んでいるカフェのチーズが絶
品でした。 
意外と穴場なのか、休日でも
激混みというほどではなく程
よい賑わいでしたので、お時
間とアクセスが良ければ是非
行ってみてくださいね。 

 

5 月中ごろにあった『母の日』。 
タイミングが合わず特に何もできなかったので、
久しぶりに母を食事に誘いました。 
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普段会うこともなかなかなく、あまりこういう機
会がないのでなんだかこっぱずかしいのですが、
親孝行はできるときにしとかないとなと。 
今回はそばを食べにいきました。 

今回はじめて『板そ
ば』というものを食
べました。 
浅い箱にそばが盛ら
れているのですが、
これが不思議で、水
はけが悪くそばは水

に結構濡れているんです。店内のメニューの解説
をみると、どうやらこれは縁起物なんだとか。 
昔は板に盛られたそばを複数名で分け合って食べ
たそうで、一緒に食べた人との仕事や人間関係の
ご縁が早く「板」に付きますようにというところ
からなんだとか。 
ざるそばだと水（縁）がこぼれ落ちると考えられ
ていたそうですよ。なんだか後付け感がないこと
もないのですが（笑）、デメリットもうまく縁起
と組み合わさればこのように⾧く愛される商品に
なると勉強になりました。 
 

こんにちは!新卒小野寺です! 
みなさん、映画館で映画を観ますか? 
鑑賞料金の値上げが続いて今では一般料金 2,000
円のところもありますね…。 
私は 3 月まで仙台の映画館でアルバイトをしてお
りました。 
その頃はいつでも安く観れたのですが、今は料金
の安いサービスデーばかり狙って行きます。 
最近の映画といえば… 
是枝裕和×坂元裕二×坂本龍一の最強タッグによ
る超話題作"怪物"!! 
（マリオだと思いましたか?） 
"怪物"は公開 2 日後に観てきまし
た。 
実はこんなに話題になっていると
は知らず、「すごい人たちが作っ
てるから観とくか～～」くらいの
テンションでした。 
ところがどっこい。 
私が鑑賞した日曜日は、あちこちの映画館が満席
になっていました。 

めずらしくチケット発売開始直後に予約していた
ので、めちゃめちゃいい席で観ることができまし
た!ナイスわたし。 
肝心の作品は、「さすが」な感じです。 
お家で気軽に映画を観れる時代だからこそ、「映
画館で観てよかった」と思える作品との出会いは
うれしいものです。 
ご覧になった方、語りましょう。 
 

５月から入社しました、田代です。 
前職は大学病院の医療事務、前々職は広告制作会
社でコピーライター、さらにその前は求人広告の
営業をやっておりました。 
私は栃木県那須塩原市というところの出身です
（芸人の U 字工事と同じ）。 
進学で上京し、２０年ほど東京に住んでいます
が、帰省すると必ず立ち寄る場所があります。 

それは「1988 CAFÉ 
SHOZO」というカフェ
です。 
1988 年に古民家を改
装して始まり、カフェ
ブームの先駆けと言わ
れています。店内も店

員さんもとにかくオシャレで洗練されていて、コ
ーヒーはもちろん美味しくて居心地も最高です。 
SHOZO のオーナーさんは、ご自身の地元である
黒磯市（現那須塩原市）という街を盛り上げよう
とカフェを作り、他にも近くに空き店舗ができる
とリノベーションをして、インテリアショップや
雑貨店も開業されました。 
次第に若者が集まりお店が増えて、今や
「SHOZO ストリート」という通りにもなり、と
ても盛り上がっています。 
私にとって一番身近な地域活性化で、地元が盛り
上がっている様子はとても嬉しいことです。 
私自身もさまざまな場所へ出向いたり、地域の取

り組みについて勉
強したりしなが
ら、企業様の地域
活性化のお手伝い
をしていきたいの
でよろしくお願い
します! 
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はじめまして。営業の小林祐希です。 
初めてですので自己紹介をさせていただきます! 
旅行が大好きで、国内外構わず時間があれば、気に
なった土地に足を運びます! 
旅行はその土地に根付く文化や郷土料理、アクティ
ビティなどを肌で感じることができるので、学びな
がら楽しめることが魅力です。 
今まで訪れた中で、広島県の生口島にある「グラン
ドーム瀬戸内しまなみ」がとにかくよかったです。 
海の向こうには瀬戸内の島々を眺められる絶好のロ
ケーション。 
夕焼けの暁色に染ま
る空を眺めながら
BBQ で地元広島の牡
蠣を食べるのは絶品
でした。 
宿泊したドームテン
トから朝焼けの海を
寝ながら一望できました。 
皆様も機会がありましたら是非訪れてみてくださ
い! 
 
 

先日、日本で行われた、G7 広島サミット!! 
会場に選ばれた広島グランドプリンスホテルは、ち
ょうど一年前に仕事で訪れた場所でした!! 
その時、地元の方から「なかなかここまで来てくれ
なくて、利用者が少なくてね～」と聞いていただけ
に、世界中の首脳陣が集結する事になって、地元民
並みに嬉しかったです（笑） 
私も、思わず〝うわーっ〟という声が漏れるほど、
エントランスロビーの演出が素敵なホテルでし
た!! 
今度は逆に、予約取れなくなってたりして(^_-) 

 
 
 
 
 

弊社が運営するメディアでわんこ用手作りケーキ
教室の記事を拝見し、さっそく予約して行ってき
ました。 
人が食べられる食材だけを使用。土台はミートロ
ーフ。クリームのベースはサツマイモ。ビーツや
カボチャを使って色をつけていきます。 
これがとっても色鮮やか
で、初めてでも可愛く仕上
がりましたー♪ 
ただ、家でまた作るかとな
ると、、高いけど買った方
が楽だな w と分かったお教
室でした(笑) 
 

梅雨ですね。なかなか外に出る気持ちが上がらな
い時、わたしはよくアニメをみます。(といって
も普段からずっと見ているんですけど汗) 
コロナ前くらいは”アニメ＝ヲタク”的な風潮があ
り、アニメ好きを公言する人は少ないように思え
ました。 
ですがコロナと共に、Amazon Prime が脚光を
浴び、動画配信サービスが盛んになり、アニメに
触れる機会が増え、肌感でアニメ人口が増えたと
思っております。 
イベントやコラボ〇〇はもちろん、会社のある秋
葉原を中心にアニメの宣伝をする広告、有名な役
者を起用した舞台まで幅広く認知されてきて、多
くの人がアニメに関心を持つようになったなぁと
感じています。 

アニメの良しあしを決める
のは見た人にしかわかりま
せんが、「アニメねぇ...」
と思っている方はぜひ何か
１作品の１話だけでも見て
欲しいです。 
最近のアニメの完成度は１
話で決まるといわれている
くらいですから。きっとグ

ッとくるストーリーと作画が待っていますよ。 
いつでもオススメをご紹介します‼  
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先日、日比谷公園で行われ
たオクトーバーフェスト
2023～SPRING～に行っ
て来ました。 
な、なんと今年で開催し始
めてから 20 周年!おめでとうございます♡ 
特別企画として、本場ドイツからアントン
(AnTon)というバンドが来日！会場内は大盛り
上がりでした! 

他にも 20 周年特別メニュー
や特別スタンプラリー、大
道芸もありました! 
オクトーバーフェストはも
ともと、ドイツのバイエル

ン州ミュンヘン市で毎年開催される世界最大のビ
ールの祭典が発祥です。 
20 周年だったので広報の方にイベントで一番大
事にしていることは何ですか?とインタビューし
たところ、「ビールを通じた人生の『楽しみ方』
であり『生き方』そのものです。 
本物のビールを知り、飲む人も飲まない人も、人
生を楽しみ、生きる喜びを感じ取ってもらいたい
です。つまり No Beer 
No Life を超えた Know 
Beer Know Life 「ビー
ルを知ること人生を知る
こと」を提供し続けたい
ですね。」 
次回､7/7(金)～
7/17(月)の 11 日間、同
じく日比谷公園"Summer"も開催されるのでぜひ
仕事終わりに Prost!(乾杯) 
 

初めまして!アルバイトの笠井です! 
 
 
 
 
 
 
 

趣味は旅行で、先日、⾧野県の白馬と富山県の立
山に行ってきました! 旅先に白馬と立山を選ん
だ理由は大きく２つです。 
１つ目は白馬の６月が魅力的だと耳にしたから!
この季節、新緑を楽しむことができ、白馬に住む
方々は特にこの時期を好むとか。 
２つ目は富山県の立山にある雪の大谷を同時期に
楽しむことができるから
です! 
雪の大谷では４月から６
月の間、高さ 10 メート
ル以上にもなる雪の壁沿
いを歩くことができるんです! 
白馬も立山も山々の残雪と新緑が美しく写真を何
百枚も撮ってしまいました…。 
白馬も立山も平日は激混みと言うほどではなく程

よい賑わいでしたので、写
真を撮るなら平日が良いか
もしれません。是非行って
みてくださいね。 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めて
お礼をお伝えさせていただきます。 
 
・鈴木さん ご相談、ありがとうございます! 
・下川さん ご対応、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・内田さん ご対応、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご対応、ありがとうございます! 
・金子さん ご相談、ありがとうございます! 
 
・三津井さん ご協力、ありがとうございます! 
・鈴木さん ご協力、ありがとうございます! 
・山田さん ご協力、ありがとうございます! 
・櫻井さん ご対応、ありがとうございます! 
・大坂さん ご対応、ありがとうございます! 
・吉田さん ご連絡、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがと
うございます! 

今月号はいかがで
したでしょうか? 
ぜひコメントをお
寄せください! 

 
最近、料理をする機会が増え、時短のため燕三条で製造された千切
りピーラーを購入しました。 
さすが国産、切れ味抜群で千切り時間が圧倒的に削減!快適です! 


